

RILIS NASIONAL

Gotong Royong Babinsa Kodim Mamuju dan Warga Cegah Banjir dengan Pembersihan Selokan

M Ali Akbar - MAMUJU.RILISNASIONAL.COM

Nov 24, 2024 - 11:39



Mamuju,— Dalam upaya mencegah bencana banjir dan penyebaran wabah penyakit, Babinsa Koramil 1418-03/Kalukku, Serka Enos, bersama masyarakat Dusun Rarani, Desa Kabuloang, Kecamatan Kalukku, melaksanakan kegiatan karya bakti berupa pembersihan selokan saluran air sepanjang 200 meter. Minggu, (24/11/2024).

Serka Enos menuturkan bahwa karya bakti ini bertujuan untuk menjaga kebersihan lingkungan sekaligus memastikan saluran air dapat berfungsi optimal, terutama menjelang musim hujan. "Pembersihan ini sangat penting untuk mengantisipasi potensi banjir yang sering terjadi akibat saluran tersumbat. Selain itu, lingkungan yang bersih juga dapat mencegah berkembangnya berbagai penyakit, seperti demam berdarah dan diare," ujar Serka Enos.

Kegiatan yang berlangsung secara gotong royong ini melibatkan berbagai elemen masyarakat setempat, termasuk perangkat desa, pemuda, dan warga umum. Mereka tampak antusias menyapu, menggali, dan membersihkan sampah yang menghambat aliran air. Langkah ini juga menjadi momen untuk mempererat hubungan antara Babinsa dengan masyarakat.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., menyampaikan apresiasi atas inisiatif dan sinergi yang terjalin dalam kegiatan ini. "Karya bakti ini mencerminkan nilai-nilai kebersamaan dan tanggung jawab sosial yang harus terus kita pelihara. Babinsa bersama masyarakat telah memberikan contoh nyata bagaimana langkah sederhana, seperti membersihkan saluran air, bisa berdampak besar dalam mencegah bencana dan menjaga kesehatan lingkungan," ungkap Dandim.

Melalui kegiatan ini, Kodim 1418/Mamuju berharap masyarakat dapat semakin sadar akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sebagai bagian dari mitigasi bencana. Program seperti ini juga diharapkan terus berlanjut, tidak hanya di Kalukku, tetapi di seluruh wilayah kerja Kodim 1418/Mamuju.